

COLONEL A.M.J. PERRY, CD

DIRECTOR OF FINANCIAL OPERATIONS



Col Annie Perry enrolled in the Canadian Armed Forces (CAF) in January 1999 upon completion of a bachelor's degree in business administration from the University of New Brunswick.

She was promoted to lieutenant upon completion of her Logistic and Finance speciality courses in the fall of 1999 and was posted to 4 Wing Cold Lake as the 4 Wing Supply Business Operations Officer. In 2001, she was posted to Royal Military College of Canada (RMC), as the Finance Officer for the Department of Continuing Studies and subsequently became the Deputy Comptroller of RMC. While at RMC she was promoted to the rank of Captain.

In 2005, she was posted to 8 Wing Trenton as the Wing Budget Management Services Officer. In 2006, she was selected to become the first Finance Officer to serve with the newly created Canadian Special Operations Regiment (CSOR). While at CSOR, she was deployed as the CSOR Reintegration Team Lead.

In 2009, she was promoted to the rank of Major and posted to 12 Wing Shearwater as the 12 Wing Comptroller. While at 12 Wing, she deployed to Kandahar Afghanistan for six months, as the NATO Fiscal and Disbursement Officer. Upon returning to Shearwater, she was deployed to Op MOBILE in Naples Italy to temporarily replace the Op MOBILE Comptroller. In August 2013 she was selected to attend the Joint Command Staff Program (JCSP), as a residential student, at the Canadian Forces College (CFC) in Toronto. She graduated from JCSP in June 2014 and was posted to 3 Wing Bagotville as the Wing Comptroller.

In July 2015, she was promoted to the rank of Lieutenant Colonel and posted to 1 Canadian Air Division (1 CAD), as the Commanding Officer of 1 CAD Headquarters (HQ). After completing one year as the Commanding Officer of 1 CAD HQ, she became the Comptroller of 1 CAD. In July 2018, she was posted to Ottawa as the Corporate Departmental Accounting Officer (CDAO) within the Assistant Deputy Minister (Finance) (ADM(Fin)). After completing two years as CDAO, she was posted to the Royal Canadian Air Force (RCAF) Headquarters in Ottawa, as the Deputy RCAF Comptroller.

In June 2021, she was promoted to her current rank and became the Director of Financial Operations within ADM(Fin).

Her husband is a servicing member of the Royal Canadian Logistics Service and is currently serving on Op PROTEUS, Jerusalem, Israel.

COLONEL A.M.J. PERRY, CD

DIRECTRICE - OPÉRATIONS FINANCIÈRES



Le colonel Annie Perry s'inscrit dans les Forces armées canadiennes (FAC) en janvier 1999, après avoir obtenu un baccalauréat en administration des affaires de l'Université du Nouveau Brunswick.

À l'automne 1999, une fois ses cours de spécialité en logistique et en finances terminés, elle est promue lieutenant et est affectée à la 4e Escadre Cold Lake en tant qu'officier des opérations commerciales du service d'approvisionnement de la 4e Escadre. En 2001, elle est affectée au Collège militaire royal du Canada (CMR) en tant qu'officier des finances du Bureau des études permanentes, puis devient contrôleur adjoint du CMR. Pendant son séjour au CMR, elle est promue capitaine.

En 2005, le colonel Perry est affectée à la 8e Escadre Trenton en tant qu'officier des services de gestion budgétaire de l'escadre. En 2006, elle est choisie pour devenir le premier officier des finances à servir au sein du tout nouveau Régiment d'opérations spéciales du Canada (ROSC). Pendant son affectation au ROSC, elle est déployée en tant que chef de l'équipe de réintégration du ROSC.

En 2009, le colonel Perry est promue major et est affectée à la 12e Escadre Shearwater en tant que contrôleur de la 12e Escadre. Pendant son affectation à la 12e Escadre, elle est déployée à Kandahar (Afghanistan) pendant six mois en tant qu'officier des finances et des décaissements de l'OTAN. À son retour à Shearwater, elle prend part à l'opération MOBILE à Naples (Italie) pour remplacer temporairement le contrôleur de l'Op MOBILE. En août 2013, elle est sélectionnée pour participer au Programme de commandement et d'état-major interarmées (PCEMI) en tant que stagiaire en résidence au Collège des Forces canadiennes, à Toronto. Elle est diplômée du PCEMI en juin 2014 et est affectée à la 3e Escadre Bagotville en tant que contrôleur de l'escadre.

En juillet 2015, le colonel Perry est promue lieutenant-colonel et est affectée à la 1re Division aérienne du Canada (1 DAC) en tant que commandant du quartier général de la 1 DAC. Après avoir assumé cette fonction pendant un an, elle devient contrôleur de la 1 DAC. En juillet 2018, elle est affectée à Ottawa en tant qu'officier du Bureau central de comptabilité ministérielle (BCCM) au sein de l'organisation du Sous-ministre adjoint (Finances) [SMA(Fin)]. Après avoir assumé cette fonction pendant deux ans, elle est affectée au quartier général de l'Aviation royale canadienne (ARC), à Ottawa, en tant que contrôleur adjoint de l'ARC.

En juin 2021, le colonel Perry est promue à son grade actuel et devient directrice – Opérations financières au sein de l'organisation du SMA(Fin).

Son mari est un membre actif du Service royal de la logistique du Canada. Il participe actuellement à l'Op PROTEUS, à Jérusalem (Israël).